
JCrOM社団法人今治青年会議所

パネルディスカッション

しまなみ海道から『坂の上の雲』へ
～まちづくりについて考えよう～

平成の大合併により、「今治市」 と「松山市」が隣接するまちにな りました。お互いのまちへの

関心を高め、市民自らが考え、まちづくりについて参加 していく必要性があります。松山 。今治

の両市長をお招きした市民フォーラムを開催することにより、両市政の取 り組み 。現状・展望など

を多くの市民の方々に認識 していただき、まちづくりについて共に考えるきっかけをつくることが

できればと考えます。

菅 良二 氏

日時/平成22年4月 15日 (木)

開 会 19:00鵬 1830)

バ利げィスカッション19:30～21100
会場/今治市公会堂
※当日は混雑が予想されますのでお早めにお越し下さい。

メ会場の席数{コま限りがありますので、入場者多数の場合は入場をお断oさせて頂く場合び■9ます。
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